



instagram

”すながわ”が集まる場所

#sunaピース



みんなの写真で
砂川市の良さをもっと広めたい！

#sunaピースをつけて
投稿すると広報すながわ
に掲載します！



sunagawa_photo



満開の桜がきれい！

投稿者：sunagawa.iju



「子どもたちに楽しんでもらえるよう思いを込めて掲げました。今年で23回目を迎えましたが、これからもこの活動を続けていきたい」とNPO法人オアシス理事長の林さんは語りました。

大空をのびのびと泳いだ約100匹のこいのぼり。子どもで国でNPO法人オアシス、砂川建設協会の皆さんを中心に掲揚作業が行われ、ゴールデンウィークにはたくさんの子もたちが嬉しそうに見上げていました。

編集後記
▼スイートスタンプラリーが始まっています！▼参加店舗は、お菓子屋さんだけでなく、花や雑貨、酒屋のほか子ども国などの観光スポットもあります▼写真でも撮りながら、すながわ巡りはいかがですか？▼インスタグラムで#sunaピースをつけて投稿し、皆さんのすながわを見せてください！



← 広報紙について皆さんのご意見をお待ちしています。

声（カセットテープ）で「広報すながわ」をお届けします

毎号、カセットテープを発行日に合わせてお届けします。目が不自由な方だけでなく、字が読みづらくなった方などもご利用ください。

☎ 広報広聴係 TEL 74-8763

